

働き方を考えるセミナー 「～男女共に考える働き方改革～」 2018.9.21 於:本館3F 講堂1

今年度は、大阪大学人間科学研究科 未来共創センター招へい教授の石蔵文信先生をお招きしまして「イクメン・イクボス・ことはじめ」と題してご講演頂きました。当日は多くの男性職員や管理職の先生方にも足をお運び頂き、75名の方々にご参加いただきました。

石蔵先生は、先生ご自身も家事やお孫さんの世話をなさるといような家庭内での働き方改革を実践していらっしゃいました。

「育児では授乳など女性にしか出来ないこともあるけれど、男性は家事なら出来るはずだから男性がやる。男性が育児に関わるようするためのコツは“えづけ”だった」等々の、目から鱗が落ちるようなノウハウを惜しみなく披露していただきました。

関西弁の中に自然と笑みがこぼれるフレーズを交えながら、感心と笑いの中で講演は終了しました。

今回のご講演を聴講し、一人でも多くの方に簡単なことから難しく考えずに働き方改革を「ことはじめ」していただければ良いと感じました。

医師・研究者キャリア支援センターでも皆さんの働き方改革の少しでもお役に立てる仕事をこれからもどんどん企画していきたいと考えております。



新入学生の保育ルーム「あいりす」見学会

2018.5.29/6.5 於: 保育ルーム「あいりす」

社会学 青山准教授指導による新入学生の保育ルーム見学会が開催され、2日間で42名の新入生が見学に訪れました。保育ルーム「あいりす」館林事務局主任からサポート内容、ルーム内の設備や

一時託児、病児保育に関する注意している点など

細かく説明していただき皆さん熱心に耳を傾けていました。

また、今年度の学生は見学日以降も授業などの空き時間を利用して保育ルームに遊びに来られ、一時託児のお子さんと楽しそうに触れ合う姿が見られました。初めのうちは見慣れない学生の訪問に敬遠していたお子さんも、学生の優しい声掛けに次第に打ち解けて抱っこしてもらったり、おもちゃで遊んだり、とても楽しい時間を過ごしていました。今年度の学生は、イクメン、イクママ候補が大勢いて将来が、凄く楽しみです♡♡♡



小宮根真弓センター長の
記事が 月刊「新医療」に
掲載されました!!

働き方改革推進の中で、
医師のキャリア支援には何が必要か

私の提言
小宮根真弓



小宮根真弓センター長は、医師・研究者キャリア支援センターの運営に尽力されています。



第7回 Jichi Joy café (通称: JJC)

2018.7.20
於: 新館 2F 会議室

「医療界も innovation を考えなければならない時!!」

平成 30 年 7 月 20 日(金)自治医科大学附属病院 新館 2F 会議室 1 に於いて、第 7 回 Jichi Joy Café を開催致しました。今回は、自治医科大学附属病院「究極のボス」佐田病院長をお招きいたしまして「働き方と考え方の多様性(ダイバーシティ)」と題しご講話いただきました。佐田先生ご自身の働き方に関する考え方、さらには外科医局において取組まれている働き方の多様性の事例を紹介していただきました。その中で、自分のやりたいこと好きなことをやる事が、エネルギー源となり(快感原則)モチベーション維持に大きく繋がるというお話が印象的でした。そして、自分のやりたいことを



やるために、同じ職場で働く同僚のやりたいことにも協力することに繋がり、「お互い様精神」が生まれる事、更には個人がやりたいことを組織がサポートする事で、組織も共に成長出来るというお話は、本学で勤務する医師・研究者の励みになるメッセージでした。なかなか普段は聞けないお話が伺え、忌憚なく佐田病院長のお考えをお話くださいました。誠にありがとうございました。

皆さんに認知?されてきた
「Jボース」

パパ・ママと子どもの食事のはなし

2018.10.16(火) 於: 保育ルーム

臨床栄養部の茂木栄養管理室長を講師としてお招きし、「パパ・ママと子どもも健やかに～バランスのとれた食事のはなし～」のテーマでご講演いただきました。

茂木室長から、食生活指針(健康日本 21)を基に、適正な量と質の食事の話をも具体的に分かりやすく説明していただきました。アンケートからは、ほとんどの参加者が自分自身の食生活の振り返りや見直しを考える良いきっかけになり、大変参考になったとご回答いただき、参加者の食に対する関心度が非常に高かった。



武蔵野フーズから提供された3つの選択メニューのヘルシー弁当3種も大好評でした。



保育ルーム「あいりす」なつまつり

2018.8.4(土) 於: 保育ルーム「あいりす」

毎年恒例の夏祭りを8月4日(土)に開催いたしました。20家族60名の方々にご参加いただきまして、定番のボーリングや魚釣りに加えて今年話題のカーリングをアレンジしたゲームやたこ焼きをモチーフにしたボールゲーム、自分で制作するフォトデコレーション等の新作アトラクションで楽しんでいただきました。中でも、保育士さん達による大作「トトロ」との記念撮影では、子供たちのみならず保護者の皆さんからも、等身大トトロ♪とってもかわいくて記念写真が撮れてうれしいですとのお声をいただきました。来年も乞うご期待ください♪



夏祭りに「トトロ」出役(@_@)

《今後の行事予定》

- ・ 11月 2日 第8回 Jichi Joy Café
- ・ 11月 9日 小児科医からパパ・ママに伝えたいこと
- ・ 11月 13日～12月 4日 救急蘇生法(BLS)講習会
- ・ 12月 15日 「あいりす」クリスマス会
- ・ 1月 サポート会員懇親会
- ・ 2月 第9回 Jichi Joy Café
- ・ 3月 次世代医師・研究者交流会

医師・研究者キャリア支援センター
内線: 2448
mail: career-support@jichi.ac.jp

保育ルーム「あいりす」
内線: 2445
直通: 0285-58-7572

